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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 

件

数 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

1 

令和元年 5月 27日 

上野正博 1 

運動公園及び総

合体育館につい

て 

① 建設への方向性は持っておられるようだが、建設計

画は何時予定されているのか。 

② 建設となった場合は予算総額はどの位で、財源の確

保はどの様に考えておられるのか。 

③ 公園及び総合体育館の規模や内容については従来

の計画で進められるのか。見直しはないのか。 

村 長 

午前 8時 30分 

2 

令和元年 5月 27日 

村上髙志 2 

県道 28 号線（主

要地方道熊本～

高森線）道路災害

復旧工事につい

て 

① 河原地区の住民にとって、最も重要である県道 28

号線は熊本震災以来、全面通行止めとなっている

が、工事の進捗状況はどうなっているか。 

② 来年 3 月末までの工期と聞くが安全確保が確認さ

れた区間について、片側通行や時間規制通行はでき

ないのか。 

村 長 

午前 8時 45分 
人材育成につい

て 

① 人材育成基金の有効活用を今後どう考える。 

 

② 青少年の人材育成について 

村 長 
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3 

令和元年 5月 28日 

桂 悦朗 2 

（１）大切畑ダム周

辺の施設及び環

境整備計画につ

いて 

(1) 大切畑ダムの災害復旧事業によりダム本体が南側に

200ｍ以上移動する計画で進められている。旧堤防と新

堤防間の埋立地及びダム周囲の整備については、どの

ように考えているのか。 

① スポーツ施設（陸上競技場・サッカー場等）を備えた

公園整備。 

② 国内外から訪れる観光客の受け入れができる施設及び

環境整備。 

③ 検討委員会の設置は考えているか。 

 

(2) 泉力の湯跡地について計画はあるのか。 

 

村 長 

午前 9時 00分 

（２）児童・障害者・

高齢者虐待対

応について 

(1) 千葉県野田市の児童虐待による死亡事件を受け厚生労

働省と文部科学省は、児童虐待の緊急安全確認を実施し

調査結果を公表しています。 

児童相談所が現在在宅指導している約 38,000 人(全

国)の他に、欠席が続いている児童 187,000 人の安否確

認を実施したところ、うち約 12,500 人が虐待の可能性

が否定できないと報告されている。 

本村では、いじめや虐待のない環境づくりをどのよう

に進めて行くのか。 

①  児童・障害者・高齢者虐待防止対策として、どのよう

に啓発及び広報活動を行っているか。 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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4 

令和元年 5月 28日 

西口義充 1 
児童の療育につ

いて 

村としての取組み・必要性は感じているのか。 

 

 

療育施設の計画はあるのか。 

村 長 

午前 11時 53分 

 

 

 


